

# MIKE FORDE

Former director of Football Operations at Chelsea Football Club

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Business
- Competitiveness
- Leadership
- Motivation
- Teamwork

Berbasis di New York, Mike adalah salah satu otoritas terkemuka di dunia pada bakat elit dan kinerja tinggi, setelah bekerja di sepakbola Liga Premier Inggris sejak tahun 1998, ia secara luas diakui sebagai tokoh terkemuka di EPL dan Sepak Bola Eropa untuk menciptakan 'permainan berubah' Metodologi seputar manajemen kelas dunia, bakat multikultural. Karyanya dalam merintis praktik baru di dunia olahraga elit telah menjadi tolok ukur bagi tim-tim terkemuka di seluruh dunia.

Saat ini CEO dari Manajemen Ingenio, konsultan Mike untuk San Antonio Spurs; Atlanta Falcons, Manchester United; dan Team Sky Cycling. Selain itu, ia berkonsultasi dengan perancangan ulang bisnis operasi olahraga dengan Kepemilikan / Front Office.

Mike telah dan terus bekerja dengan beberapa talenta terhebat - baik di dalam maupun di luar lapangan / lapangan - di World Sport. Dia ditempatkan secara unik dan memenuhi syarat untuk menghidupkan kembali kepemimpinan dan pelajaran bisnis dari beberapa studi kasus terbaik dari kinerja tinggi, manajemen bakat dan inovasi kepemimpinan yang tersedia saat ini.

- Juni 2007 - Juni 2013: Manajer Umum & Direktur Eksekutif Klub Chelsea Football Club

(Sepak bola Liga Premier Inggris)

Peran Mike termasuk berurusan dengan semua bidang kinerja dan operasi tim yang berkaitan dengan tim 1, termasuk perekrutan pemain; medis; ilmu olahraga; psikologi dan analisis kinerja. Dalam periode ini Chelsea memenangkan Liga Champions UEFA, Liga Eropa UEFA, gelar Liga Premier dan tiga Piala FA - era paling sukses dalam sejarah klub. Dia bertanggung jawab untuk mengawasi lebih dari \$ 500 juta transfer pemain ke tim termasuk beberapa Piala Dunia FIFA, Kejuaraan Eropa dan pemenang Liga Champions UEFA. Dia juga bekerja sangat dekat setiap hari dengan beberapa pelatih olahraga terbesar yang pernah ada termasuk Jose Mourinho, Carlo Ancelotti, Luiz Scolari, Guus Hiddink, Andre Villas-Boas dan Rafael Benitez.

- Juni 1998 - Juni 2007: Direktur Kinerja Bolton Wanderers FC

(Liga Premier Inggris) - A Oakland dari EPL.

Mike membantu memimpin mereka ke empat finish EPL teratas berturut-turut (rekor waralaba yang terbentang lebih dari 100 tahun). Ia memiliki gelar BSc Sport Science dari Liverpool John Moores University dan MSc Psychology & Sport dari San Diego State University / Leeds Met University.

Mike juga menjabat sebagai Direktur Non-Exec dengan Lawn Tennis Association / Wimbledon dan telah memberi saran tentang Budaya Kinerja Tinggi dan Manajemen Bakat di berbagai Olahraga Global termasuk International Rugby Union; Kriket Internasional dan F1.

Saat ini ia adalah penasihat strategis untuk tim NBA San Antonio Spurs di AS dan divisi Teknologi Terapan Formula Satu McLaren. Mike juga duduk di Dewan sebagai Direktur Non-eksekutif pada dua Dana Ekuitas Swasta besar yang berspesialisasi dalam ruang Olahraga, Kenyamanan dan Hiburan.

Akhirnya, Mike adalah ahli yang dicari dalam diskusi Bisnis Olahraga, memanfaatkan pengalaman elitnya untuk menanamkan dan mengembangkan pembelajaran yang luas, integrasi dan praktik terbaik dalam Kinerja Tinggi dan implikasi praktisnya dan transfer ke dunia bisnis. Dia saat ini menyampaikan lebih dari 35 pidato utama per tahun di seluruh dunia mengenai tema Kinerja Tinggi dan Manajemen Bakat untuk beberapa bisnis swasta terkemuka di dunia.